
 

 

 

Anfrage der CDU -Fraktion 

Vorlage-Nr.: 1209/2014 

 

Betreff: Klärschlammverbrennungsanlage 

 

 

Welche Auswirkungen hat die Änderung des EEG 
Gesetzes auf die Wirtschaftlichkeit der geplanten 

Klärschlammverbrennungsanlage? 

 Bitte erläutern Sie mit Zahlen. 

 

 

 

 

Heike Saebel  

Fraktionssprecherin 

Mainz den, 10.09.14 


